



きいんぐみつうしん!



4/30(水)

新クラスになり3週間が経とうとしています。はじめの数日は新しい保育室や担任の保育者に戸惑い、泣いてしまう子や不安そうな表情を見せる子がいました。しかし、園生活を過ごす中で一緒に遊んだり給食を食べたり、担任の膝に座りたわいもない話をするうちに、子ども達の表情がだんだんとやわらかくなり笑顔が増えてきたなと嬉しく思います。

今年のきいん組は...

安心して楽しく園生活を過ごせるように、子ども達の思いに耳を傾け、寄り添えるようていねいな関わりをこころがけていきますね♡



2歳児は、言語表現や自我意識の発達が進み、おしゃべりが上手になり多くの言葉を用いて自分自身を表現できるようになります。友だちとの関わりも増えますね。

子ども達の興味のあることに目を向け、毎日楽しい遊びをしていけたらと思っています。少しずつルールのある遊びも楽しんでいこうと思います。

最近の子ども達の様子をご覧ください♡



等覚寺の原っぱまでお散歩
太陽が気持ちよくて寝転がっちゃった♡



みんな新しい水筒でお茶を飲むのが
うれしくて仕方がない様子ですよ!



手を挙げて道を渡ります!
お散歩だいすき♡
お友達と一緒にうれしいな♡



おままごとが
だいすき♡



遊戯室では体を動かして遊びます!

きれいなお花を発見!
「さいたーさいたー」
自然に歌いだす子ども達



集中して粘土に取り組む姿があります。



絵具を使って
こいのぼり製作



遊びを通して、保育者にたくさんの言葉を話してくれる姿があります。またお家でも「今日はこども園でなにが楽しかった?」と今日あった出来事などお子さんに聞いてみてくださいね♡